

木本小だより



令和3年度 第14号
2022年1月28日発行

今年度も残りわずかとなってきました。子どもたちは、1年間を通して、「あ・そ・べ」に一生懸命取り組んでいます。「あ・あいさつ」「そ・そうじ」「べ・べんきょう」です。



新型コロナウイルス感染防止対策で、子どもたちの生活は様々変わり、窮屈な思いもしています。感染対策のため、この3つについてもできないことや十分にできないこともありましたが、方法を変え、頑張っ取り組めました。慣れないことが多く不安や不満もあったと思います。それでも子どもたちは、自分たちのおかれた状況の中で、素敵な姿を見せてくれました。次の学年へのステップのため、残りの時間を大切にしてほしいと思います。学校もできる限りの取組を続けます。



あいさつ運動（児童会）



掃除（現在は縦割り班中止）



石の授業（6年生）

1月20日（木）避難訓練（地震→津波→第1避難所（木本中学校）へ）

地震→津波を想定し、第1避難場所（木本中学校）への避難訓練を実施しました。今年度、木中への避難は、先日の実際の避難もふくめ4度目となります。

学校では、「津波（つなみ）てんでんこ」（三陸地方に伝わる言い伝え）
（津波が来るかもと思ったら、誰も待たずに一人で、高いところへ逃げる）
の考えのもと、訓練をしてきました。

しかし、学校で人数の確認をせずに、てんでんこに避難をすることには、一抹の不安があります。もちろん1分・1秒をあらそう時には非常に有効ですが、確認をせずに走り出すと、木中に着くまで、誰がいないかなかなか把握できません。授業中ならまだしも休み時間中ならなおさら把握が難しくなります。先日、実際に地震があり避難をしたとき、揺れがあまり大きくなかったのとおりあえず運動場に避難をしました。その後の市の防災無線（Jアラート）で、津波のおそれがあることを知り、木中への避難に切り替えました。この時、慌てずに落ち着いて行動する子どもたちの様子を見て、いったん運動場へ避難し、そこで人数確認ができた学年から木中への避難を開始する方法で訓練を試みました。今回の訓練は、実施する日時を予告せずに教室に先生がいない休み時間に実施しましたが、過去から訓練を継続してきた成果があり、子どもたちは、落ち着いて行動できました。子どもたちには、状況を見て判断できる力がついてきています。今後も状況に応じて判断し、より安全・安心に避難ができるよう訓練を繰り返したいと思います。

自分たちで運動場まで避難しました。



縄跳びの練習中、しゃがみ込みました。



冷静な行動ができました。



2月の主な行事予定

日	曜	校内行事	校外活動・その他
1	火	A L T、花いっぱい運動（1・2年生）	
2	水	みえスタディ・チェック（5年生）	
3	木		
4	金		新1年生入学説明会
5	土		
6	日		
7	月		
8	火	A L T、S C	
9	水	木本中学校区人権教育公開授業	
10	木		
11	金	建国記念の日	
12	土		
13	日		
14	月	委員会活動	
15	火	A L T、授業参観・学級懇談会・木本中入学説明会（6年生・保護者）	
16	水	集会	
17	木	S C	
18	金		
19	土		
20	日		
21	月	クラブ活動	
22	火	A L T	
23	水	天皇誕生日	
24	木	校区人権フォーラム、木中見学会（6年生）	
25	金		
26	土		
27	日		
28	月		

A L T：外国語指導助手 S C：スクールカウンセラー

出前授業等、外部から講師を招いての授業については、感染予防対策を徹底して実施します。

お知らせ

検索ワードは、「木本小学校」です。

現在、学校HP（ホームページ）更新中です。学校の情報とともに主に子どもたちの活動の様子をお知らせしています。感染予防対策や急ぐ連絡については、「マチコミメール」でお知らせしています。今後も二つを併用し、お知らせをしていきます。

HP（ホームページ）の「お知らせ」から、熊野市の教育委員会、eライブラリにもリンクしています。このたよりもカラー版で見ただけです。ぜひ一度、ご覧ください。

ご協力をお願い

学校は今、この1年間を振り返り、来年度に向け、課題・改善点を整理しています。保護者・地域のみなさまのお声を聞かせていただきたいと思います。近日中にアンケート用紙を配布しますのでご協力をお願いします。（締め切り2月8日（火））